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R.I会長　イアンＨ．Ｓ．ライズリー

　　例会場：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

Office 　　  　　 　千葉県富津市新富20-1

          20-1 Shintomi，Futtsu shi, Chiba ken  　　TEL：0439-80-2525

          TEL 0439-80-2525 　　事務所：新日鐵住金(株)技術開発本部　富津クラブ　

　  　　　 　千葉県富津市新富20-1

 　　TEL：0439-80-2525

Meeting Place 　　例会日：　 水曜日     　 12：30～13：30

          Ｆuttu club ,at12:30, Wednesday at 18:00,Last Meetings 　　　　　　　 最終例会　  18：00～19：00

第２７９０地区ガバナー 寺嶋　哲生（柏ＲＣ）

第４分区ガバナー補佐 内田　稔　（木更津東ＲＣ）

富津シティＲ．Ｃ会長 立石　泰之

　　　〃　　　　副会長 椎津　裕貴

　　　〃　　　　幹事 高木　一彦

　　　〃　　　　SAA 遠藤　和夫 　 会長　　　　 副会長 　　　 幹事　 　 　ＳＡＡ　　

ＳＡＡ 遠藤　和夫会員 ソング

「奉仕の理想」

点鐘　　 立石　泰之会長 ソングリーダー　

　　　　和田　充敏会員

【会長挨拶】 立石　泰之会長

　　　皆さん、こんにちは。本日は今年最後の例会になります。幹事の

　　高木さんが議会のため欠席ですので報告事項を発表します。先ずは

　　「初詣ツーリング」の案内が来ております。今年で３回目の開催で

　　今までの香取神宮より茨城県筑波山に場所を変えて筑波山神社にて

　　平成３０年度の交通安全祈願を行います。開催日は平成３０年１月

　　１８日木曜日、午前９時３０分集合、１０時出発。集合場所は常磐

　　自動車道・谷田部東ＰＡです。雨天時中止です。二輪車に趣味をお

　　持ちの会員　又はこれから乗ってみようと思う会員のご参加も歓迎

　　するとの事です。続きまして君津ロータリークラブから１１月分の

週報が届いております。回覧させて頂きます。残りの報告事項はＳＡＡの遠藤さんが発表します。先日の１７日

（日曜日）に第３５回富津市ロータリークラブ旗争奪少年野球大会の決勝戦及び閉会式に出席してきました。６チ

ームがトーナメント方式で争う大会でしたが決勝戦には天羽少年野球クラブと青堀少年野球クラブが残りました。

結果は青堀少年野球クラブが３対０で勝利して見事に優勝しました。青堀少年野球クラブは昨年度も優勝チームで

すので２連覇になりました。久しぶりに少年野球の試合を観戦しましたが自分たちが小学校時代にやっていた時よ

りレベルが数段上がっていると感じました。自分たちはバントして塁を進める事もなくストライクゾーンの球を振

るだけだったと思いますが今は監督の作戦を忠実に守って試合を行っていて２塁３塁に走者がいてスクイズで２点

広報委員会 佐々木敏郎　和田充敏　窪田謙　竹内謙治　高木一彦
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入れたのには驚きました。数年前にこの大会にも出場していた藤平尚真さんも今ではプロ野球・東北楽天ゴールデ

ンイーグルスの選手です。これからもこの大会の出場選手がさまざまな場所で活躍してほしいです。この大会の主

催は富津市少年野球連盟ですが会長の宮崎一行様から感謝のお礼を頂戴致しました。明日は友好クラブ・川崎マリ

ーンロータリークラブのクリスマス例会です。今年の最後のロータリークラブ活動になると思いますので宜しくお

願い致します。まだ少し早いのですが今年度の富津シティロータリークラブの活動へのご支援とご協力を賜り誠に

ありがとうございました。来年度も元気にロータリークラブ活動をしていきたいと思いますので宜しくお願い致し

ます。ありがとうございました。

【幹事報告】 　遠藤　和夫副幹事

　・川崎マリーンロータリークラブから創立２５周年記念式典の案内が届いております。

　　　日時：平成３０年２月１５日（木曜日）

　　　　　　登　　録：１８時００分

　　　　　　記念式典：１８時３０分点鐘

　　　　　　祝　　宴：１９時３０分より

　　　会場：川崎日航ホテル

　　　　　　川崎市川崎区日進町１番地

　　　　　　電話　０４４（２４４）５９４１

　　　会費：壱萬円

　・木更津ロータリークラブより休会のお知らせが届いております。

　　　１月4日（木）・1月11日（木）・・・休会（クラブ定款第８条第１節Ｃ項）

　・袖ヶ浦ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いております。

　　休会 1月1日（月）・1月8日（月）　定款第８条第１節（Ｃ）項による

　　移動例会 ・時間

　　日時：1月15日（月）点鍾18:00　　理由：新年初例会の為

・場所

　　日時：1月29日（月）　　場所：旭興産(株)…袖ヶ浦市椎の森385-3　　理由：会員事業所視察

　・茂原中央ロータリークラブから創立２５周年記念式典並びに祝賀会の案内が届いております。

　　１．日　時：2018年3月17日（土） 登録受付　　　17時00分 記念例会点鐘　17時30分

親睦祝賀会　　19時00分 アトラクション

懇親会閉会　　21時30分

　　２．登録料　　お一人　１０，０００円

　　３．会　場　　ホテル一宮シーサイドオーツカ

　・上総ロータリークラブ・富津中央ロータリークラブより週報が届いております。

【委員会報告】

・クラブ管理運営委員会　　渡邉　敏　会員

　　新年家族例会について
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【ロータリーの友　情報】 ＩＴ広報公共委員会　　佐々木　敏郎会員

１２月号：　ＲＩより

1.　 RI会長メッセージ　　より平和な世界に向かって　(P.３)

　・昨年は、世界各地の49の武装紛争で、10万2,000人を超える人

　　が命を落としました。

　・ロータリーは現在、ロータリー平和フェローのような平和に重

　　点を置いたプログラムや、あらゆる分野の奉仕を通して、平和

　　に向けた真の、永続する影響をもたらす点で、これまで以上に

　　恵まれた環境にあります。水、衛生、健康、教育、経済発展は

　　全て相互に関係し、複雑に絡み合い、紛争、あるいは紛争回避

　　につながるのです。こういったすべての分野で奉仕活動を最良の形で行い、平和への効果を最大とするには、こ

　　れらの相関関係を理解したうえで奉仕活動を計画することが肝要です。

　　こうした理由から、２～6月にかけてカナダ、レバノン、イギリス、オーストラリア、イタリア、アメリカで、

　　全6回の会長主催平和会議を開催します。

　・目標はシンプルです。奉仕活動を通じて平和を推進する新しい方法を見つけ、専門家から学び、平和構築の力を

　　強化すること。ロータリーが「変化をもたらす」ことで世界平和へとまた一歩近づくための一助となることが、

　　この会議に込めた私の願いでもあり、信念でもあります。

　　平和への願いを込めたメッセージに力強さを感じます。ご一読ください。

２.　日本から命を守る　新しいカタチ　(P.１４～１５)　沼田RC会長　宮内　明彦

　・沼田RCでお世話をしていたのが、群馬大学大学院で医学を研究していたバングラディッシュ出身の米山奨学生

　　ハークカンダル・モハマド・アノアルル医師（以下　ハーク氏）でした。

　・医師は人口2万5千人あたり1名（日本は430人あたり1名）

　・救急外来の現場では不適切な患者搬送や遅延により、患者の死亡率は３０％近くなることもあるそうです。

　・既に沼田市でインターネットなどの通信技術を用いて遠隔地にいる医師に診てもらうという医師不足を補完する

　　システムが活用されており、本システムの開発を行っている会社社長のご婦人が元米山奨学生という縁で1000万

　　円以上する高価なシステムを無料で提供してくれることになった。

　・グローバル補助金を活用し　チャンドプルセントラルRCと共同で首都ダッカの南方約１００ｋｍのところにある

　　診療所を設置しました。

　　ご一読を

３．日韓の新たな友好関係に向けて　　第14回韓日親善会議リポート　　(P.１８～１９)

　・第14回韓日親善会議が9月23日にソウルで開催された。

　・開催1週間前にミサイル発射があり、旅行会社から避難所の案内が届くなど不安を抱えながら降り立った韓国は至

　　ってのどか。

　・両国から約1,000人のロータリアンが日韓親善のために集まりました。

　・韓国大使の長嶺安政氏は「日本と韓国は最も重要な隣国であり、アジアひいては世界の平和と繁栄のために協力し

　　ていくべき相手であります。・・・・

　・1982年から始まった日韓・韓日親善会議に参加した人数は約1万人。

　・第15回日韓親善会議は東北での開催が決定しています。

　ご一読ください。

４．　ロータリー　アット　ワーク　　環境問題考えてと腐葉土培養箱を送る。高槻西RC（P.４７）

　・出前授業などを通じて交流のある高槻市立柴谷中学校へ花壇で使用する腐葉土を作るための「腐葉土培養箱」を作

　　りました。

　・生徒たちが環境問題を考える一環で行っている学校周辺の清掃活動で集めた落葉に米ぬかを混ぜ、この箱で発酵さ

　　せ腐葉土を作ります。

　　当クラブでもできる活動かもしれません。　ご一読を
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５．卓話の泉(P.５６～５７)　防犯カメラの効用　　心不全にご注意を

　　防犯カメラ

　・防犯カメラは犯罪をたくらむ人に犯行を思いとどまらせる心理的効果があることから、防犯抑止の面で重要な装置で

　　す。

　・犯人検挙のためにも防犯カメラは重要です。まず「犯罪の立証」。防犯カメラがあると被害の状況が移されてること

　　から、犯罪に十分な証拠資料になります。

　・2016年、で国の警察が検挙した刑法22万件のうち、防犯カメラの画像がきっかけとして容疑者の特定できたのは全体

　　の約６％（13,000件）特に強盗で10.8％　強制わいせつで10.3％で事件解決の端緒となっています。

　　心不全

　・心不全とは病名でなく「心不全状態」という病態を表します。心不全の原因は高血圧や虚血性心疾患、筋疾患、頻脈

　　性／徐脈性不整脈、貧血、肺疾患など様々です。

　・心不全には急性と慢性がありますが、慢性心不全は、心筋障害により心臓のポンプ機能が低下し、、、、、、、、

　　心配な方も心配でない方も　ご一読を

６．私の一冊　知覧いのちの物語　「特攻の母」と呼ばれた鳥濱トメの生涯（P.５７)

　・私はこの本に出合ったのは、2017年6月、所属クラブの一泊研修旅行で鹿児島県の知覧にあるホタル館冨屋食堂（現

　　在は資料館）を訪れた時でした。

　・「人生に迷ったら知覧に行きなさい」とは、本文中に出てきた記憶に残る一文です。そこには特攻隊員の思い、鳥濱

　　トメさんの思いがたくさん詰まっています。

　　手に取ってみたい本です　　　ご一読を

７．フレンドシップ　宝石を捨てて砂利を買っていたが（P.５８)　十日町　小島久典

　 　・当クラブのドイツ人建築デザイナーのベンクス会員は1993年に十日町の古民家を購入し　廃屋を見事に住宅に蘇ら

　　せた。その後、50棟を再生し、購入し移住する人も増え、ふるさとづくり大賞「中区総理大臣賞」受賞。

　・古民家が取り壊される風潮に「宝石を捨てて砂利を買っている」と警鐘を鳴らして再生に取り組んだ。

　・「奇跡の村」と呼ばれる。

以上、ロータリーの友＜2017年12月号＞を抜粋してお届けしました

（文責：佐々木　敏郎）

【ニコニコボックス】　 クラブ管理運営委員会 渡邉　敏　会員

平野　勝也会員… おせわになります。

三井　徹　会員… １年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。

和田　充敏会員… 先日父の七回忌法要を行いました。改めまして生前中は大変お世話になりました。

皆様も健康に十分ご留意下さい。

立石　泰之会長… お疲れ様です。本日は今年最後の例会にご出席をして頂きましてありがとうございます。

今後もご指導のほど宜しくお願い致します。

4,000円

【出席報告】 クラブ管理運営委員会　 渡邉　敏　会員

区分 出席 欠席 出席率

今回 11 4 86.7%

前回 14 1 93.3%
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15 0

本日のニコニコ

累計金額 198,000円

会員数 make up

15 2


